

Herr Engelhardt:

Nur wenige Verkehrsteilnehmer nehmen die neue Vorfahrtsregelung entlang der Hauptstraße wahr. Wie kann man auf die Einhaltung der Verkehrsregelung hinwirken? Weiterhin ist festzustellen, dass viele Verkehrsteilnehmer außerhalb der markierten Flächen Parken. Wird dies von der Stadt kontrolliert?

Antwort der Verwaltung:

Die Beschilderung wird noch einmal angepasst. Dann werden die Kontrollen noch intensiviert. Leider sind immer wieder Verkehrsverstöße festzustellen. Da noch nicht alle Möblierungen (Poller, Absperrgitter) installiert sind, bestehen jetzt noch Freiflächen, die zum Parken genutzt werden. Wenn die entsprechende Möblierung eingebaut ist, fallen viele Freiflächen weg.